

# 中央タクシーかわら版

第2号  
発行日 2010年8月7日  
山形県長井市  
株式会社中央タクシー  
～新潟～  
福島・宮城・加賀  
福島・宮城・加賀

## ありがとうのすすめ

お客様に「ありがとう」と言われることほど、うれしいことはありません。  
お客様の「満足」や「便利さ」といった価値を提供すると、お客様は「ありがとう」と言ってくださいます。

「ありがとう」の言葉は誰にとっても最高の喜びです。

「ありがとう」を10回だけ言われる職場と「ありがとう」を1000回言われる職場では、  
働き甲斐や生きがい、やり甲斐に大きな違いが出てきます。

お客様から「ありがとう」を言われ、お客様にも「ありがとう」と感謝し、共に働く仲間にも「ありがとう」と言い合える。  
そんな、「ありがとう」あふれる「ありがとう経営」を全社運動ですすめましょう。

## ロンドンタクシー de ブライダル in 山形

わが社で所有する「ロンドンタクシー」は山形県に1台しかない！ということで、山形市内のホテルにてイベントで利用いただきしております。

さて7月3日土曜日、山形グランドホテル様でのお仕事をレポートします！

○2010年7月3日（土）友引 嘴れ

この度、ロンドンタクシーは山形グランドホテル様でのお仕事は初めて！迎えて下さったホテルスタッフの皆さんは一目見て「おー、いいねえ！」。その後車内を見て、飾ってある花やキャンディとおしゃぶりのサービス、かわいいイワインのプレゼントに感動して下さいました。なによりタクシーの屋根の高さが高いので、新郎新婦が乗り込みやすいと大変好評でした。



美しい純白のウェディングドレスに身を包んだ新婦も、お付きの人の介助で乗車し、式場である文翔館へいざへ出発！5分もかからず到着しました。新郎新婦は停車したロンドンタクシーから降り、文翔館へ正面から入って行かれました。

さて、その間ロンドンタクシーはそのまま一休み・・・と思いつきや、参列者、スタッフの方々、果ては近くを散歩していた方まで、「ちょっと見せてもらっていいですか～？」、「へえ～。すごいですね！」の声。これを機会に内部まで見て頂いて、休憩時間をアピールの時間にさせて頂きました！

確かに式も終わり、記念撮影の時間です。新郎新婦は再び乗車する前にロンドンタクシーを背景にキスシーンでパチリ！若いいついいですね～！

無事グランドホテルに到着。降りて頂いた後ワインのプレゼントをお渡しました。新郎新婦からは「ありがとうございます！本当にいいタクシーでした！」との言葉に感無量なロンドンタクシーなのでした！